

AFA adquiere un furgón para trasladar a sus usuarios gracias a 40 empresas colaboradoras

20/10/2018



AFA ha presentado su primer vehículo para trasladar a usuarios | Jesús Cruces.

La **Asociación de Familiares y Amigos de Enfermos de Alzheimer** presentó ayer su nuevo **furgón** que permitirá a la entidad **trasladar a los usuarios** que cada día acuden a los distintos talleres y actividades que realiza la entidad y que hasta ahora contrataban este servicio de forma externa. Se trata de un Renault Máster de **nueve plazas, un minibus** que se ha adaptado para **subir sillas de ruedas**.

El nuevo furgón ha sido posible gracias a la **colaboración desinteresada de unas 40 empresas de Elda y la comarca** a las que han visitado desde el mes de marzo tanto la presidenta de AFA, **Isabel Orovio**, como las trabajadoras de la asociación. Orovio ha destacado que **el Ayuntamiento de Elda ha sido el único consistorio de la comarca que ha tenido a bien**

colaborar, aunque AFA da servicio a los municipios de Petrer, Sax o Monóvar.

A partir del mes de noviembre **AFA incluirá el servicio de transporte para los usuarios que necesiten un vehículo para acudir al centro**, con dos o tres viajes cada mañana y unos ocho por la tarde, aunque las cifras irán variando según las necesidades de los enfermos. Hasta ahora eran los usuarios (sus familiares) quienes **contrataban un servicio externo con la asociación petreense Sense Barreres**, pero de esta forma las familias podrán acudir a AFA directamente.



Para agradecer su apoyo, ayer **AFA organizó el acto de presentación del furgón con los patrocinadores** para mostrarle su agradecimiento y les entregaron un adorno de madera con una **flor del olvido tallada, símbolo de la entidad**. También se les invitó a un vino de honor y a un aperitivo donado por **Francis Valero y María José Moreno y Paco Milán** respectivamente, a quien Orovio dio las gracias.

Las empresas colaboradoras son: F.G. Ingeniería, SLP, Farmacia 75 Plaza Mayor, Reciclajes Elda, Calzados Mirla, Panadería Aracena, Farmacia Roberto Valero, Kadima Esabel, José Luis Miralles Zamora, Textil'in, Confecciones Bernabéu, Fermín Group, BN Ópticas, Creaciones Morelda, Electricidad Dalma, Talón Flexible, Conter Asesores, Asesoría Juver, Droguería Perfumería Elda, Gráficas Azorín, División Anatómicos, Plantillas Hernández, Gaviota Simbac, Mipe Textil, Ediciones Notivalle (*Valle de Elda*), Giménez

Ganga, Ingeniería de Compuestos, Tecnotac, Seguros Zúrich, Jesús Poveda Servicios, Plastisax, VK Oficinas, A. Velez La Sirena, Ayuntamiento de Elda, Disgramarc, Palomares Piel, Cinthyana Diseño, Timbrados Elda, Autocentro Jiménez Elda, Bebeidas Bolón, Aitana Toldos, y Servicios y Limpiezas SOCPV.

La presidenta de AFA se ha mostrado satisfecha y muy contenta porque **"se ha cumplido un reto**, surgió esta oportunidad gracias a la empresa malagueña MG **se empezó a hacer un puerta a puerta a distintas empresas**. La respuesta ha sido muy positiva, **han demostrado una gran solidaridad con AFA** y estamos **muy agradecidas**". Ahora van a por el siguiente reto, uno que es histórico para AFA: **"Seguiremos reivindicando un centro nuevo, uno que se adecue a las necesidades de los usuarios**, aunque el actual está muy bien, se ha quedado pequeño, y en invierno o cuando llueve no pueden pasear porque en el interior no hay espacio, por ello AFA continúa luchando por un espacio mejor para sus usuarios".



AFA junto a parte de las empresas que han patrocinado el vehículo | Jesús Cruces.